



ASSISTENZSYSTEME – BRAUCHEN WIR ASSISTENTEN IN UNSEREM LEBEN?

**FOKUS@
HELMHOLTZ**

FOKUS@HELMHOLTZ

Eine Diskussionsreihe der Helmholtz-Gemeinschaft, die Forschung, Politik und Gesellschaft miteinander ins Gespräch bringt. Wir laden Sie zu einer weiteren Folge ein.

Datum | Montag, 06.11.2017

Beginn | 18:30 Uhr

Ort | Telefónica BASECAMP
Mittelstraße 51–53
10117 Berlin

Der Eintritt ist frei.

Um eine Anmeldung unter
www.helmholtz.de/fokus wird gebeten.

ASSISTENZSYSTEME – BRAUCHEN WIR ASSISTENTEN IN UNSEREM LEBEN?

Sie rütteln uns wach, sie messen den Puls und helfen dabei, einzuparken oder mit anderen Menschen zu kommunizieren – unser Leben wird immer umfangreicher von Assistenzsystemen unterstützt. Der technologische Fortschritt macht den Alltag leichter und begegnet uns in allen Lebenslagen. Aus vielen Bereichen des täglichen Lebens sind sie überhaupt nicht mehr wegzudenken. Doch gleichzeitig beschleicht uns in ihrer Gegenwart gern auch ein ungutes Gefühl: Die kleinen Helferlein scheinen viel über uns zu wissen und in vielen Situationen ungleich klüger zu sein.

Wir möchten uns mit unterschiedlichen Assistenzsystemen auseinander setzen und das Thema näher beleuchten. Was sind Assistenzsysteme konkret und wo sind diese überall im Einsatz? Gibt es eine Abgrenzung zur Künstlichen Intelligenz? Wie können hier die vorhandenen Ängste reduzieren und die Chancen genutzt werden? Wie leben die Menschen im Einklang mit den technologischen Angeboten, wie zum Beispiel mit Assistenzsystemen zur Unterstützung im Alltag?

Diese und weitere Fragen möchten wir mit Ihnen gemeinsam diskutieren.



Die Veranstaltung
ist Teil der Berlin
Science Week.

In Kooperation mit:



www.tagesspiegel.de

HELMHOLTZ SPITZENFORSCHUNG FÜR
GROSSE HERAUSFORDERUNGEN

www.helmholtz.de

Telefónica BASECAMP